

29. Dezember 2020

Neue Abstellanlage für Stadtbahnen in Weidenpesch: Fahrdienstgebäude als nächster Meilenstein fertiggestellt

Der Bau der neuen Abstellanlage für Stadtbahnen in Weidenpesch geht voran. Das neue Fahrdienstgebäude, das zum Projekt auf dem Gelände neben der KVB-Hauptwerkstatt gehört, wurde im Dezember dem Betrieb übergeben.

Das zweistöckige Gebäude mit warm wirkender Klinkerfassade steht auf einer Grundfläche von rund 240 Quadratmetern. In ihm befinden sich Räume für den Aufenthalt der Fahrerinnen und Fahrer, für den Betriebsrat, für Besprechungen und Schulungen. Im Fahrdienstgebäude beginnt ein Teil des Fahrdienstes täglich seine Arbeit, holt sich die Fahrbücher mit linienspezifischen Informationen ab und tauscht sich mit den Kolleginnen und Kollegen aus. Zunächst wird die Fahrschule Stadtbahn der KVB einen Teil der Räume nutzen. Nach dem neuen Lagergebäude, das im November 2019 fertiggestellt wurde, wurde nun der nächste Meilenstein des Projektes erreicht. Die Fertigstellung der gesamten Abstellanlage ist für das zweite Quartal 2021 geplant.

- STA -